



Jueves, 14 de Noviembre de 2024

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

¡LAS FUERZAS ARMADAS DEL ECUADOR CONTINUARÁN DEL LADO CORRECTO DE LA HISTORIA! 🇪🇨

Siempre trabajando para garantizar el bienestar del pueblo ecuatoriano, en cada momento. EC 🇪🇨

¡NO LES HEMOS FALLADO Y NO LES VAMOS A FALLAR! 🇪🇨

[Ver más](#)



@DefensaEc

¡FF.AA. trasladan más helicópteros al sur del país para combatir los incendios forestales en Loja y Cuenca! 🇪🇨

El personal militar de @FFAAECUADOR, se desplazó al sur del país para intensificar las operaciones en la lucha contra los incendios forestales. [Ver más](#)



@DefensaEc

Por cuarto día consecutivo, el personal de Fuerzas Armadas del Ecuador, continúa empleando medios y equipos logísticos en los sectores de #Loja y #Cuenca, donde se han producido los incendios forestales. ✅ Múltiple contingente militar desplegado a la zona. ✅ Helicópteros de @FuerzaAereaEc y @EjercitoECU con sistema Bambi Bucket. 🇪🇨 ✅ Coordinación para recibir ayuda por parte de la Comisión de Países Latinoamericanos. [Ver más](#)



@DefensaEc

En #Imbabura, durante la ejecución de operaciones militares en contra de la minería ilegal, el personal del @EjercitoECU inhabilitaron las minas "El Olivo" y "Mina Vieja"; en el lugar, se decomisó: ✅ Más de 1.530 bultos de material mineralizado extraído de las minas. ✅ Quintales de sustancias químicas, utilizados en el procesamiento de cocaína. ✅ Motores y herramientas para minería. ✅ Combustible. [Ver más](#)

DIFUSIÓN DE SENTENCIA

"La Corte Interamericana de Derechos Humanos emitió una sentencia en la que determinó la responsabilidad internacional de la República del Ecuador por la violación de derechos humanos del Capitán de Navío de EM (SP) Julio Rogelio Viteri Ungaretti y su familia. El Capitán de Navío de EM (SP) Viteri denunció presuntos actos de corrupción en las Fuerzas Armadas en el año 2001, un tema de interés público que merece una protección especial en relación con la libertad de expresión. La Corte encontró que la imposición de cuatro sanciones de arresto de rigor al Capitán de Navío de EM (SP) Julio Rogelio Viteri y el cumplimiento de al menos tres de ellas, infringieron sus derechos a la libertad de pensamiento y expresión, así como a la libertad personal. Además, concluyó que la presión para que el Capitán de Navío de EM (SP) Viteri solicitara su disponibilidad de la Armada y su remoción arbitraria del cargo de Agregado Naval afectaron negativamente su derecho a la estabilidad laboral y a permanecer en el cargo en igualdad de condiciones. Asimismo, la Corte interamericana concluyó que el Estado vulneró los derechos de los miembros de la familia Viteri Alarcón, incluidos los derechos de la niñez y adolescencia, protección a la familia, derecho de circulación y residencia, derecho al trabajo y derecho a la integridad personal".

En el siguiente enlace está disponible la sentencia:
https://www.corteidh.or.cr/docs/casos/articulos/seriec_510_esp.pdf

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL DEL
 MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

@DefensaEc

Difusión de Sentencia |

Más información aquí: 🇪🇨

https://corteidh.or.cr/docs/casos/articulos/seriec_510_esp.pdf.

[Ver más](#)



Jueves, 14 de Noviembre de 2024

Seguridad y Defensa

**FF.AA. convocan a reservistas de tres levas para reentrenamiento de un año. Primicias**

Reservistas de las levas 2000, 2003, 2004 primera y segunda llamada, pueden ser parte del reentrenamiento 'Vanguardia 2024' convocado por el Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas. Este proceso de reentrenamiento se cumplirá durante un año, a partir del 16 de noviembre de 2024. [Ver más](#) Nota Referente [Teleamazonas](#)

**Localizan complejo de refinamiento "artesanal" de crudo en Sucumbíos. La Hora**

Efectivos del Ejército Ecuatoriano lograron localizar este miércoles 13 de noviembre un complejo de refinamiento "artesanal" de crudo para el procesamiento de drogas y el crimen organizado. [Ver más](#)

**Guayas: sube a 17 muertos en la Penitenciaría del Litoral, la comida sería la causa de la matanza. La Hora**

En la Penitenciaría del Litoral (Guayas) hubo un amotinamiento que dejó un saldo de 17 muertos y 14 heridos. Familiares y comités de derechos humanos denuncian que la comida fue la razón de la matanza. [Ver más](#) Nota referente [Primicias Infobae](#)

**Periodista boliviano que llegó a Guayaquil para partido entre Ecuador y Bolivia fue amenazado con navaja y asaltado cerca de estadio Monumental. El Universo**

"Me dijeron: 'Dame tu celular', y no supe responder". Así lo narró José Azeñas, periodista boliviano, quien llegó a Guayaquil para cubrir el encuentro entre Ecuador y Bolivia que se desarrollará este jueves, 14 de noviembre, en el estadio Monumental. [Ver más](#)

**@radio_pichincha**

El @EjercitoECU decomisó 19.500 galones de combustible en Santa Elena. En el Poliducto Libertad-Manta, sector San Pablo, soldados del Batallón de Ingenieros #69 localizaron dos tanqueros que transportaba combustible extraído de forma ilegal de una perforación clandestina. El combustible y los vehículos fueron decomisados y entregados a las autoridades competentes. [Ver más](#)

**Por robarle la moto, delincuentes asesinan a infante de la Marina en Tres Postes. El Universo**

Un infante de la Marina, Dennis Coello Suárez, de 34 años, fue asesinado por delincuentes cuando se movilizaba por la vía Babahoyo-Guayaquil, en el sector Tres Postes. Según se informó, los antisociales habrían tratado de robarle la motocicleta en la que circulaba y, en su afán de lograr que parara la marcha de la moto, lo balearon. [Ver más](#)



Jueves, 14 de Noviembre de 2024

	<p>Arrestan a 10 presuntos miembros de “Los Pepes” en Manabí. La República</p> <p>La Policía Nacional del Ecuador aprehendió a 10 supuestos integrantes de la organización delictiva ‘Los Pepes’, entre ellos un objetivo de intermedio valor, durante una redada llamada “Fénix 381”, en Manabí, la madrugada de este miércoles, 13 de noviembre. Ver más</p>
	<p>Minería ilegal: descubren 20 bocaminas activos en Imbabura. La Hora</p> <p>Como un golpe a la minería ilegal en la frontera norte calificó el Ejército Ecuatoriano a una de sus últimas operaciones ejecutadas en la provincia de Imbabura. El 12 de noviembre de 2024, la Fuerzas Armadas informaron que, a través del Grupo de Caballería Mecanizada 36 Yaguachi, ejecutó operaciones militares en contra de la minería ilegal en la zona minera de Buenos Aires, del cantón Urcuquí, en donde se decomisó e inhabilitó el material hallado en los sitios conocidos como mina El Olivo y Mina Vieja. Ver más</p>
	<p>@oromartv</p> <p>Efectivos del ejército Ecuatoriano realizaron una operación militar en el Cantón Valencia de la Provincia de los Ríos, donde, mediante información de inteligencia, lograron liberar a una persona secuestrada en una vivienda del sector la Victoria. Ver más</p>
	<p>radiocentro.ec</p> <p>Un informe de la Policía reveló que mayoría de los hechos viol3ntos en Durán, ocurren en moto. Los sicarios utilizan este vehículo liviano para huir con facilidad luego de cometer el crim3n. Ver más</p>
	<p>@oromartv</p> <p>Por la celebración de la XXIX Cumbre, efectivos del ejército ecuatoriano reforzaron su presencia en la ciudad de Cuenca, realizando varios operativos de seguridad en los sectores donde se desarrolla este importante evento. Ver más</p>
	<p>¡DECENAS DE HECTÁREAS DESTRUIDAS POR INCENDIO FORESTAL DE CHAUCHA!. EIDatoEcu</p> <p>Por cuarto día consecutivo continúan las labores del helicóptero de Fuerzas Armadas, con dispositivo bambi bucket, hasta ayer se descargaron un total de 5 mil 600 litros de agua. Ver más</p>
	<p>@canalrtu</p> <p>Presidenta de la comisión por el caso Aidita Ati, rechazó la clasificación de su muerte como accidental por parte de la Fiscalía, destacando graves irregularidades de las fuerzas armadas y pidiendo que la investigación siga abierta. Ver más</p>



Jueves, 14 de Noviembre de 2024

	<p>@FFAAECUADOR Realizando operaciones militares marítimas, aproximadamente a 130 millas náuticas de la isla San Cristóbal, logran la detección de una embarcación menor tipo go fast, con tres motores fuera de borda, misma que arroja al mar 59 bultos de SCSF. Ver más Nota Referente @EIDatoEcu</p>
	<p>@EjercitoECU El Ejército Ecuatoriano, a través de la Brigada de Selva N° 19 "NAPO" y con apoyo de inteligencia militar, localizó una refinería clandestina de petróleo en el sector Chone 1, recinto Buenos Aires del cantón Lago Agrio. Este complejo ilegal tenía capacidad para procesar hasta 18.000 galones de crudo por semana y producir 10.000 galones de gasolina blanca, destinados al procesamiento de sustancias ilícitas. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador La @armada_ecuador lamenta profundamente la pérdida del Sr. CBOP- IM Dennis Fabián Coello Suárez. En nombre de todos los que conformamos la institución extendemos las más sinceras #condolencias a su familia, amigos y seres queridos en este difícil momento. Descansa en paz. Ver más</p>
	<p>@FuerzaAereaEc ¡FUERZAS ARMADAS DESPLIEGAN HELICÓPTERO H145 DE LA FAE PARA COMBATIR INCENDIOS FORESTALES EN LOJA Y CUENCA!. En este momento, un helicóptero H145 de la Fuerza Aérea Ecuatoriana se despliega desde la Base de Taura hacia Loja y Cuenca para apoyar las acciones del Estado y de los organismos de socorro en el control de incendios forestales. Ver más</p>

Coyuntura

	<p>Vicepresidenciales rechazan acciones autoritarias contra Verónica Abad y exigen a la Asamblea que haga respetar la constitución. La Hora Trece de los 16 candidatos a la vicepresidencia de la República suscribieron este miércoles 13 de noviembre un manifiesto en rechazo a las acciones arbitrarias del presidente Daniel Noboa y la ministra del Trabajo, Ivonne Núñez en contra de la vicepresidenta Verónica Abad. Ver más</p>
	<p>Nuevo apagón de tres días paraliza al sector industrial de Ambato, con pérdidas millonarias. Primicias En menos de dos meses, la industria en Ambato enfrenta dos apagones de tres días, impactando ventas y empleos en Tungurahua, donde las empresas acumulan pérdidas significativas y claman por una solución. Ver más</p>



Jueves, 14 de Noviembre de 2024



Colombia está dispuesto a reabrir la venta de electricidad a Ecuador ¿ Se acaban los apagones?. La hora

Inés Manzano, y el ministerio de Minas y Energía de Colombia, se abre la posibilidad de que Ecopetrol y Termocentro le vendan a Ecuador 170 Megavatios de energía térmica (a diésel). Eso es un alivio y en el mejor de los casos alejaría la posibilidad de apagones de más de 14 horas, pero no soluciona la crisis. [Ver más](#)

Opinión



El innegable giro geopolítico de Ecuador. Daniel Márquez. La Hora

Los proyectos de Estado a Estado entre China y Ecuador prácticamente se han detenido, al igual que la tan criticada relación financiera que durante varios años fue la principal arteria que le permitió subsistir al Gobierno nacional. Las empresas chinas —muchas de envergadura, especialmente en energía y minas— y rusas que operan en el país se han visto reducidas a un extraño silencio. [Ver más](#)



Editorial: El esfuerzo cuencano. Expreso

Cuenca ha desplegado un notable esfuerzo para posicionarse a nivel nacional e internacional como un destino turístico atractivo y seguro. La Cumbre Iberoamericana que se realiza en esta ciudad hasta mañana es el mejor escenario para exponer al mundo no únicamente su historia y su arte, sino también su compromiso con la seguridad y el bienestar de quienes la visitan. Cuenca posee cultura y tradición, y también una infraestructura hotelera y de restaurantes, creada y adaptada para recibir a visitantes de todo el mundo, especialmente a aquellos que encuentran en ella un lugar tranquilo y encantador para residir. [Ver más](#)

Radio y Televisión



Nuevo operativo policial se desarrolló en Durán – RTS 13-nov-2024

En un nuevo accionar por parte de militares, policías y agentes de tránsito, se desarrolló un operativo de control en esta parte del país. El objetivo principal, es capturar a personas sospechosas y también retener motos que no tengan su documentación en regla. Varios vehículos sin matrícula fueron retenidos. [Ver más](#)



Policías y militares realizan operativos de control en Durán – Ecuavisa 13-nov-2024

[Ver más](#) nota referente TC Televisión



Jueves, 14 de Noviembre de 2024

	<p>Intensifican presencia militar - OromarTV 13-nov-2024 Por la celebración de la XXIX Cumbre, efectivos del ejército ecuatoriano reforzaron su presencia en la ciudad de Cuenca, realizando varios operativos de seguridad en los sectores donde se desarrolla este importante evento.</p>
	<p>Militares y policías brindarán seguridad en la Cumbre Iberoamericana. Teleamazonas 13-nov-2024</p>
	<p>Militares patrullan calles de Durán - TC 13-nov-2024</p>
	<p>Durán recuperan motos y un carro. Mención FFAA. TC 13-nov-2024</p>